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ОДИН ГОД ЗАКОНЧИЛСЯ, ДРУГОЙ— ВПЕРЕДИ
1990 год в условиях все бо-

лее разрывающихся договорных

связей между предприятиями,

регионами, республиками для

нашего района тем не менее в

экономическом отношении за-

вершился благополучно — та-

кая оценка была дана социаль-

но-экономическому развитию

города на очередном заседании

исполкома горсовета, основным

вопросом повестки дня которо-

го было обсуждение итогов вы-

полнения плана комплексного

развития. В то же время при

перевыполнении в целом годо-
вого плана по производству то-

варов народного потребления
возросла напряженность па по-

требительском рынке, несбалан-
сированность экономики. Ухуд-
шаются дела в сельском хозяй-
стве, не выполнен план закупок

молока. Проект плана по про-

даже молока государству на

1991 год предусматривает

снижение и не соответствует

объемам закупок молока, пре-

дусмотренным Программой са-

мообеспечения района основны-

ми продуктами питания, ут-

вержденной горсоветом в июле

1989 года. План закладки на

зимнее 'хранение картофеля и

овощей по району выполнен за

счет завоза из других регионов.

Не улучшилось состояние дел в

капитальном строительстве, в

результате не введено в дейст-
вие основных фондов .на 5 мил-

лионов рублей, не, освоено капи-

тальных вложений на 4,5 мил-

лиона рублей, строительно-мон-

тажных работ — на 5,6 мил-

лиона рублей. Район не выпол-

нил план по вводу жилья. Не
обеспечили ввод жилья совхоз

«Родина», мехлесхоз, межсов-

хозный леспромхоз и лесоком-

бинат.

Несмотря на проводимые ме-

роприятия, в районе сохраняет-

ся напряженная экологическая

обстановка. Сброс вредных ве-

ществ в атмосферу в 1990 году

снизился на 10 тысяч тонн и

составил 100 тысяч тонн в год.

Сброс сточных вод в водоемы

увеличился почти на 3 миллио-

на ' кубометров в год за счет

увеличения притока шахтной
воды.

На заседании исполкома ру-

ководители торговых предприя-

тий — торга, райпо, а также

торговый отдел исполкома рас-

сказали о том, как они соби-
раются жить в нынешнем году.

Председатель райпо В. М. Мат-
веев вместе со своими отдела-

ми, по его словам, занимается

усиленными поисками товаров

как в пределах области, так и

всей страны. Несмотря на то,
что их становится все меньше,

райпо запланировало в этом

году рост товарооборота на 14
процентов. На сегодняшний
день заключено лршь 65 про-
центов договоров, ведется ра-

бота по заключению бартерных

сделок с предприятиями города.

Одна из главных задач райпо,
на чем оно сосредоточивает

внимание, чтобы мясо «не ухо-

дило» из района.

В. И. Соловьев, директор

торга, привел цифры поступле-

ний товаров в прошлом году и

возможные в этом. Возможные
потому, что пока еще нет до-

говоров на поставки товара, а

те, которые уже приходят в

район, практически все идут

с грифом «договорные цены»,

которые значительно выше го-

сударственных. По многим по-

зициям поставки продовольст-

венных товаров, отпускаемых

по карточкам, предполагаются

на уровне прошлого года. Одна-
ко некоторые позиции не вы-

полняются. Так, например, пока

нет возможности отоварить мяс-
ные карточки.

(Окончание на 2-й стр.).
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Коллектив Сланцевского про-

изводственного объединения
грузового автотранспорта под-

вел итоги своей деятельности

за прошлый год. Был он, как и

раньше, напряженный, тем не

менее, с основными экономиче-

скими показателями справиться

удалось. Выполнен весь клиен-

турный плац по грузовым пере-

возкам. Дополнительно к зада-

нию заработана 61 тысяча руб-
лей прибыли, в основном благо-
даря снижению непроизводи-

тельных расходов.

Как и прежде, сокращается'
автомобильный парк предприя-

тия, новых машин не поступает,

старые списываются на запча-

сти. В течение года численность

объединения сократилась на 31
человека. Соответственно
уменьшаются плановые объемы
перевозок, предприятие сегод-

ня никого не принимает па ра-

боту.

Несмотря на это, в течение

прошлого года повысился ко-

эффициент использования про-

бега автомобилей, сократились

холостые рейсы. Машины из
Ленинграда, из других городов

и областей все чаще загружают-
ся на обратный путь попутными

грузами. Больше всего такая

практика складывается на меж-

областных маршрутах.

Подведение итогов внутри-
производственного социалисти-

ческого соревнования за чет-

вертый квартал прошлого года

среди водительских бригад
определило двух победителей.
Первое место разделили брига-
да А. В. Тимофеева, занятая

перевозками внутри города, и

бригада водителей самосвалов

Н. С. Красавина. Оба коллекти-

ва показали отличные результа-

ты в выполнении клиентурного

плана, плана доходов, прибыли,
производительности труда. Сре-
ди колонн лучших результатов

в труде достигла в последнем

квартале года колонна № 1,
возглавляемая В. А. Пантеле-
евым, заработавшая за этот

срок доходов на сумму в 965
тысяч рублей. Неплохо порабо-
тали труженики ремонтных ма-

терскнх, обеспечившие плано-

вый выпуск машин на линию.

А. ВЛАДИМИРОВ.

НЕ ЗАБУДЬТЕ
ЗАПЛАТИТЬ
ЗА КВАРТИРУ

В объединении «Сланцыжил-
комхоз» нам сообщили, что за-

долженность -по квартплате в

городском жилфонде составляет

на 1 января 1991 года 68 ты-

сяч рублей, или 4,7 процента

от общей суммы, которая долж-

на была быть выплачена.

Сумма задолженности воз-

росла: за 1989 год она состав-

ляла 52 тысячи рублей. К
должникам можно относиться

по-разному., но следует пом-

нить. что средства, поступаю-

щие в виде квартплаты, идут

на содержание жилого фонда. В
ЖЭУ № 1 нам сообщили фами-
лию рекордсмена по неуплате.

221 рубль задолжал за 3 года

нигде не работающий К. Смир-
нов, проживающий в комму-

нальной квартире на улице

М. Горького, в комнате пло-
щадью 22,4 квадратных метра.

ПЛОЩАДКА

СЕЛЬЧАНАМ
ПРИХОДИТСЯ
ОТКАЗЫВАТЬ

О СОЗЫВЕ ПЯТОЙ СЕССИИ СЛАНЦЕВСКОГО
ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

(21-го созыва).
Повестка дня

1. Об итогах выполнения плана комплексного экономи-

ческого, и социального развития Сланцевского района в

1990 году и основных направлениях экономического и со-

циального развития района в условиях перехода к рыночной
экономике в 1991 году.

2. О бюджете города и района на 1991 год и об испол-

нении бюджета за 1989 — 1990 годы.
3. Информация о работе президиума городского Совета

народных депутатов за период между сессиями.

4. Организационные вопросы.

5. Утверждение редактора городской газеты «Знамя
труда».

6. О частичном изменении состава территориальных де-

путатских групп.
7. О частичном изменении состава комиссии по делам

несовершеннолетних при Исполнительном комитете город-
ского Совета народных депутатов.

8. О запросе депутатов городского Совета народных де-
путатов Н. П. Богомазовой, В. П. Нагина, Н. П. Петровой к
начальнику ПМК-15 В. В. Алексееву об обеспечении горя-
чим водоснабжением дома № 5 в деревне Гостицы.-

9 Разное
Сессия созывается 14 февраля 1991 года в 10 часов в

ДК горняков в большом зале.
Президиум горсовета.

Именно так уже во второй
раз было вынуждено поступить

правление городского благотво-
рительного фонда. С самого на-

чала его существования сюда

не поступало ни одного, даже

символического, взноса из сов-

хозов н других районных орга-

низаций. А заявления от дере-

венских стариков поступают в

правление уже десятками. В
сельских Советах, видимо, lie
знают, как помочь иначе.

Да и для остальных правле-

ние вынуждено ввести ограни-

чения вследствие крайне не-

больших перечислений от пред-

приятий и коллективов в про-

шедшем году. Помощь придет-

ся оказывать в основном лишь

тем, у кого пенсия ниже стц

рублей. На январском заседа-

нии было рассмотрено 44 заяв-
ления. По 34 заявлениям реше-

но выделить материальную по-

мощь от 25 до 50 рублей. Сре-
ди тех,, кому оказана помощь,

малообеспеченные пенсионеры ,

инвалиды, несколько многодет-

ных семей. .

С. ШИШКИНА.

На спортпл

второй месяц

хоккейная площадка,

пая усилиями

нового клуба

активном содействии

ленных предприятий

инициативе директора

С. П. Кряжевских ребята

своими силами соорудили

робку из материалов, предостав

ленных заводом «Полимер

средства, выделенные объедине-

нием «Сланцыжилкомхоз

Площадка не пустует,

проходят тренировки

хоккейных команд детского

ба, каждый день здесь гоняют

шайбу ребята со всего города, а

недавно к ним подключились и

взрослые — провели на пло-

щадке своеобразную дружескую

хоккейную встречу команд из

шахтерского объединения п

клуба.
Здесь уже проходят игры

подростковых команд на пер-

венство области среди ребят
1972 — 1974 годов- рождения, а

также соревнования на приз

«Золотой шайбы». В первенстве
области в одной группе со слан-

цевскими

команды

Волосово,
вые игры для команды клуба
«Резонанс» пока проходят

успешно. Позади — победы над

двумя подростковыми команда-

ми из двух городов области, как

у себя дома, так и на выезде, в

гостях. Впереди — очередная
встреча в полуфинале в Крон-
штадте.

Хоккейная коробка — это
первый шаг детского клуба « Ре-
зонанс» в программе строитель-

ства в городе спортивных со-

оружений для подростков.

Сколько бы ребят здесь Ни про-

водили свои вечера, одной пло-

щадки мало, и к будущему зим-

нему сезону есть намерение

соорудить еще одну коробку в

другой части города. Вполне
понятно, что и она пустовать не

будет.
А. ЗИНОВЬЕВ.

«Сланцы» _  

ством В. В. Калачевой пока- 1,
зал фольклорный спектакль S
«Про бывалошные времена». 8
Эта работа отмечена спе- S
циальным дипломом «За яр- §
кое воплощение народного 8
материала», а также похва -f

S лу заслужило его музыкаль- J
S ное оформление, которое |
S готовила музыкальный руко-

К водитель театра А. А. Алек-
Ц сеева.

Этот спектакль уже по- $j
смотрели сланцевчане, а так- 8
же жители деревни Старо- S
полъе.

в
I/* Л Я пДл. ,* Л Я Л S

I

Агиткультбригада

Коляда-коляда ̂
отдела S

культуры провела театрали- 5
зованную концертную про- ^
грамму в стиле русских ко- S
лядок в д. Русско Старо- §

ц польского сельсовета.

Обменные\
концерты \

Мы уже собщали о том, 8
J что эстонцы пригласили уча s

^ стников самодеятельных кол- 9
| лективов Дома культуры S
jj горняков выступить в Кохт- ^
^ ла-Ярве с концертами. В ^
J Доме культуры имени В.

J Кингисеппа выступили кол-

§ лективы народного ансамбля J

«Калинка» и эстрадного

ребятами выступают бального танца, группа соли- ^
городов Кингисепп. S стов. Встретили наших арти-9
Тосно, Кири ши. Пер- S , 8

S стов очень тепло, концерты Я
jj понравились. Коллективы Я
S обменялись опытом работы, 8
^ приятными эмоциями, подар- 8
! ками.

„Сказка — ложь, ,

5 да в ней— намек" ^
В воскресенье, 3 февра- 9

*ля, в 11 часов 30 минут в 8
I Доме культуры горняков для 8
j ребятишек будет праздник 8

8 под таким названием. Маль- 5
вина

! для

! Рину.

! Приз
придет в самом красивом^
карнавальном костюме. Pa-fc
ботать будут книжный киоск S
и кафе «Лакомка».
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Город переходит к новой си-

стеме распределения товаров —

по книжкам покупателя, реше-
но вынести распределение та-

лонов из здания исполкома.
Исполком своим решением

зарегистрировал новое кресть-
янское хозяйство граждан А. А.
Гайсина и Ю. Г. Подковальни-
кова, отвел производственному

объединению «Кировский за-
вод» земельный участок под
уже существующую охотничье-

рыболовную базу в размере 1
гектара в деревне Заручье без
права капитальной застройки
на берегу озера. По существую-
щему договору между объеди-
нением и совхозом «Старополь-

СОВЕТ

ДЕЙСТВУЕТ
Работе с ветеранами вой-

ны и труда в арендном
предприятии «Трест № 63»
уделяется немало внимания.
И не случайно, так как

здесь продолжают трудиться
59 пенсионеров, а это 18
процентов от всех рабочих.

Среди работающих вете-
ранов на малом предприя-
тии «ПМК-102» — В. Г. Ба-
ранков, А. П. Гуминский,
А. М. Соболевский, С. И.
Коробков и другие. На ма-
лом предприятии «СУ-322»
также работают пенсионеры.
В ЖКК 82 процента работ-
ников пенсионного возраста.
Все они добросовестно справ-
ляются с нелегкими обязан-
ностями и передают свой
большой профессиональный
опыт молодым рабочим.

На днях на состоявшемся
отчетно-выборном собрании
ветеранов войны и труда ад-
министрация предприятия

выразила большую благодар-
ность пенсионерам, которые
продолжают работать. Как
сказал в своем отчете пред-
седатель совета ветеранов
А. А. Казанцев, в со-
ставе ветеранской орга-
низации 259 человек. За от-
четный период с января
1989 года совет принимал
меры к сплочению ветера-
нов, интересовался их здо-
ровьем, бытом.

В совете установилась
практика чествования вете-
ранов-юбиляров. В отчетный
период 6 ветеранам были
улучшены жилищные усло-
вия. Более 10 ветеранов по-
бывали за это время в сана-
ториях и домах отдыха. Ад-
министрация треста выдели-
ла 800 рублей для оказания
помощи ветеранам. В прош-
лом году но акту «Милосер-
дие» был проведен сбор ве-
щей для остронуждающихся
пенсионеров города. Было
собрано более тридцати зим-
них, демисезонных пальто,

J костюмов, которые были за-
тем переданы в городское
отделение социальной помо-

щи.
Вместе с этим докладчик

и выступившие в прениях
отметили, что необходимо
уделить больше внимания
ветеранам, которые часто
болеют, по своему состоянию
здоровья не всегда могут
сходить в магазин за про-
дуктами.

Много претензий ветера-
ны высказали по обеспече-
нию в ЖЭУ талонами на
промтовары.

Работа совета ветеранов
была признана удовлетвори-

тельной.
Избран новый состав сове-

та из 5 человек, председате-
лем его вновь избран А. А.
Казанцев. Кроме того, нзбри
но три делегата на третью
городскую отчетно-выборную

конференцию.

И. КОРЕЦКИИ,
обществ, корр.

ский» «Кировский завод» обя-
зуется выполнять перечень ме-

роприятий по сезонным сель-

хозработам, по строительству

и т. д. И конечно же, содер-

жать в образцовом порядке

свой участок, чем и был извес-

тен завод до последнего време-

ни на территории района.
Исполком горсовета зареги-

стрировал Устав общественно-
политической организации —

сланцевской группы движения

«Демократическая Россия».
В связи с тем, что сланцев-

ское дорожное ремонтно-строи-
тельное управление обрело эко-

номическую самостоятельность,
возникла необходимость в его

регистрации на исполкоме, что

и было сделано. Исполком сво-

им решением ликвидировал про-

изводственный кооператив
«Фильтр», преобразовав его в

малое государственное пред-

приятие. Необходимость тако-

го шага вызвана тем, что объ-
единение «Союзцемремонт», в

подчинении, которого находился
кооператив, занимающийся об-
служиванием’ и ремонтом обес-
пыливающего оборудования це-

ментного завода, не хочет да-

вать самостоятельность своим

участкам. Свободной деятельно-

сти хотел и трудовой коллектив
предприятия, так как раньше
он ничего не имел. Учредите-
лем предприятия выступил це-
ментный завод, которому целе-

сообразно иметь такой участок

у себя.
Исполком рассмотрел мате-

риалы о проверке работы коопе-
ратива «Золотое Руно». Отме-
чалось, что полученная из
Промстройбанка ссуда на раз-
витие кооператива в сумме 223
тысячи рублей использована не
по целевому назначению. За
весь период работы от основ-
ной деятельности (выделка и
пошив изделий из пушно-мехо-
вого сырья) был получен до-
ход лишь 5 тысяч рублей. К
погашению ссуды кооператив не
приступил. Бухгалтерский учет
запущен и не отражает реаль-
ного положения дел в коопера-
тиве. Подоходный налог с зара-

ботной платы с июля 1989 года
в бюджет не перечислялся. Тре-
бования исполкома по наведе-
нию порядка в„ кооперативе
остались невыполненными.

Повторная проверка, проведен-
ная в ноябре 1990 года, показа-
ла, что в кооперативе по-преж-
нему имеются недостатки в ве-
дении бухгалтерского учета.
Исполком решил в связи с не-
платежеспособностью коопера-

тива, за неоднократные гру-
бые нарушения законодатель-
ства, выразившиеся в наруше-
ниях в ведении бухгалтерского
учета, в ущемлении прав коопе-
ратива на социальное страхова-
ние и социальное обеспечение,
кооператив «Золотое Руно»
ликвидировать. Создана ликви-
дационная комиссия во главе с
А М Маруженко.

W А. ЗИНОВЬЕВ.

Навстречу 47-й годовщине освобождения нашего нрая

До начала февраля 1944 го-

да берега Чудского озера были

оккупированы немецко-фашист-
скими войсками. 4 февраля
части 196-й стрелковой дивизии

108-го корпуса вступили в

Гдов. В последующие дни кор-

пус проводил операции по очи-

стке восточного побережья от

мелких групп противника и вел

наступление на юг. С 6 февра-
ля начались бои на реке Жел-
ча. Наиболее тяжелые сраже-

ния шли у станции Ямм до 13
февраля. Враг пытался контр-

атаковать, перебросив в этот

район резервы.

10 февраля противник занял

подготовительную оборонитель-
ную линию на западном берегу
озера. Сюда было переброшено
до десяти батальонов 285-й
охранной дивизии из-под Пско-
ва, а 12 февраля в район Ме-
хикоорма подошли части пехот-

ной дивизии СС. В эти дни со-

ветские части выбили немцев из

Подборовья и образовали не-

большой плацдарм глубиной до

1,5 километра на западном бе-
регу озера, заняли остров Пи-
риссар. Но переправа затруд-
нялась из-за очень слабого льда.

Надолго закрепиться на плац-

дарме не удалось, и он был
оставлен 16 февраля.

До конца февраля советские

войска медленно теснили фа-
шистов вдоль берега в сторону

Пскова. К 29 февраля 429-я
армия вышла к Псковско-
Островскому укрепленному рай-
ону, который немецкое командо-
вание называло линией «Пан-
тера». Эта линия начиналась от

от немецко-фашистских захватчиков

ЧУДСКОЕ ОЗЕРО:
БЕРЕГ В ОГНЕ

берега Псковского озера. Здесь
возникли затяжные бои местно-

го значения, продолжавшиеся
до конца июля. По первона-

чальным планам советского

командования 2-я Ударная ар-

мия, вышедшая из района
Сланцев и со стороны Кинги-
сеппа к реке Нарве, должна

была окружить и освободить
г. Нарву к 17 февраля. Но пол-

ного окружения не получилось.
Армия застряла в плохо замерз-
ших болотах Нарвского плац-

дарма и у долговременных ук-

реплений линии «Танненберг».
Северное побережье озера оста-

лось в руках у фашистов. В
первых числах марта части 2-й
Ударной армии с территории

Сланцевского района отбыли в

Кингисеппский.

59-я армия базировалась . на
Сланцы. Политотдел 59-й ар-

мии стоял поблизости от Слан-
цев в дер. Потрехново. Войска
располагались по реке Нарве, в

деревне Втроя стоял штаб
277-й стрелковой дивизии. К
югу побережье озера охраняла

8-я армия.

Над замерзшим Чудским озе-

ром часто происходили воздуш-
ные бои. Под Гдовом размещал-

ся истребительный авиационный
полк.

В феврале 1944 года, чтобы
помочь регулярным частям ар-

мии решить задачи наступления
на Нарвском перешейке, в тыл

противника были заброшены
две партизанские бригады, а
немного позже, в марте, —

третья. Они были сформирова-
ны в основном из русских пар-
тизанских соединений, ранее
действовавших к востоку от

озера. Но в каждой бригаде бы-
ли эстонские отряды. 1-я Эстон-
ская бригада была создана в

основном из партизан 9-й
бригады. Командиром ее стал

бывший начальник штаба брига-
ды А. Ф. Филиппов. 2-й
бригадой командовал Ф. Янги-
ров. Отряды этих бригад пере-
шли Чудское озеро по льду, и

26 февраля, напав на застигну-
тых врасплох фашистов, унич-

тожили автоколонну. Теперь в

центре д. Катазе стоит гранит-

ный памятник, напоминающий
об этом событии.

3-я эстонская бригада штур-
мовала немецкую оборону юж-

нее, около устья речки Омеду и

прорвала ее.
В трудных условиях, имея

связь со штабом партизанского

движения только по рации, пар-
тизаны нанесли противнику ряд
чувствительных ударов. Однако '
из-за того, что наступление
Красной Армии приостанови-
лось, партизанам, оказавшимся
без снабжения и непрерывно вы-
слеживаемым врагом, пришлось
снова переходить озеро в обрат-
ном направлении, чтобы избе-
жать разгрома. Операция по от-
ходу 1-й бригадой была реше-
на успешно.

В течение лета на озере шли
бои между судами советской и
немецкой флотилий и воздуш-
ные бои. После переброски в
середине августа войск 3-го
Прибалтийского фронта на за-

падный берег озера началось
наступление на Тарту и Тал-
линн. В боях за Тарту участ-
вовали 24 стрелковых дивизии,
10 военно-воздушных, 2 арт-
бригады и другие части. Вдоль
западного берега Чудского озе-
ра пробивали дорогу в тыл
фашистской группировки «Нар-
ва» части эстонского корпуса.
Почувствовав угрозу окруже-
ния, фашисты покинули к 20
сентября Нарвский перешеек,

очистив берега Чудского озера.
Теперь на его берегах, там,

где проходиди последние из
боев, растет и развивается зо-
на отдыха, где набираются сил
и здоровья трудящиеся Эсто-
нии.

Е. ПЕТРОВ, -

краевед.

Почему так плохо поставлена реклама в городе? Мы не
знаем заранее, с чем будут выступать лекторы из Ленинграда.
Тема объявляется за несколько дней. Отсюда н силы ученых
расходуются впустую, и мы остаемся в неведении. А как было
бы хорошо, если бы в начале месяца мы знали, когда и куда
можно пойти, где и какую послушать лекцию...

(Из разговора).

Что интересует

Согласна. Много недостатков

в организационной работе. И
реклама отстает. Конечно, хо-
рошо бы иметь стенд, а на нем
— всю месячную программу
встреч с лекторами. Можно та-

кую же информацию давать и
через газету «Знамя труда»,
через редакцию местного радио-

вещания.

По линии городской органи-

зации общества «Знание» с на-
чала года по май включительно
ученые из Ленинграда читают
несколько циклов для разных
категорий слушателей. Из поли-

тической тематики дается цикл
«Роль политических лидеров в

истории страны». Кандидат
исторических наук В. А. Дани-
лов уже прочел лекцию «В. И.
Ленин: известный и неизвест-
ный». В феврале будет тема
«НЭП и перестройка: сходство
и различия». Далее его выступ-
ления будут посвящены поли-
тическим портретам II. В. Ста-
лина, Н. С. Хрущева, Л. И.
Брежнева, М. С. Горбачева. И
заканчивается цикл темой «Со-
временный политический лидер:

каким ему быть?».
Кандидаты экономических

наук ведут цикл «Экономиче-
ские проблемы перестройки».
29 и 30 января Б. М. Лебедев

будет выступать в наших кол-

лективах с лекциями: «Переход
к рынку», «Налоговая политика

и рынок», «Формы и типы
предприятий при переходе к

рынку», «Цена и ценообразова-
ние», «Внешние экономические
связи», «Цена, финансы, день-
ги». Пожалуйста, по заявке
лектор может выступить и в ва-

шем коллективе. В апреле

должна быть тема «Распреде-
лительные отношения и спра-

ведливость», в мае — «Разви-
тие малых форм предпринима-
тельства». Для желающих по-

высить свои знания в марте —

апреле будет работать школа
менеджмента и школа «Юный
менеджер».

При Доме культуры горняков
впервые начал работать народ-
ный экологический университет.

Но пока в нем занимаются ру-
ководители и депутаты, а насе-
ления совсем мало, хотя всем
послушать было бы полезно.
Например, 19 февраля будет
рассматриваться тема «Расти-
тельный мир Ленинградской
области. Растения на службе
здоровья человека. О чем рас-
сказывают нам растения». 19
марта — тема «Животные в
нашем доме — «да» или «нет?»,
16 апреля — «Химия в быту»,

21 мая — «Транспорт — фак-
тор загрязнения». Занятия про-
водятся в 17 часов. Вход сво-

бодный.
Для садоводов-любителей во

Дворце культуры завода «Слан-
цы» и Доме культуры горняков

возобновлены занятия по прак-
тическим вопросам ухода за

растениями. Два занятия будут
посвящены вопросам искусства
обрезки кроны растений, а так-
же умению делать прививки и

окулировку.
Интересно читает цикл по

литературе кандидат педагоги-

ческих наук Я. С. Духан. Фев-
ральская встреча будет посвя-

щена проблемам мемуарной ли-
тературы (Н. Хрущев, Д. Усти-
нов, А. Громыко, А. Лорина,
К. Симонов, А. Жигулин, В.
Каверин, К. Икрамов и другие).
Затем, 21 марта, тема «Недав-
няя история в художественной
литературе» (А. Бек, Ю. Трифо-
нов, А. Рыбаков, А. Пристав-
кин и другие), 25 апреля —

«Возвращенная литература»
(А. Солженицын, В. Гроссман,
В. Войнович, Г. Владимов,
В. Аксенов, Э. Лимонов и дру-

гие). 24 мая — «Проблемы
современности в литературе»
(Ю. Поляков, И. Герасимов,
Б. Васильев, С. Есин, Ф. Искан-
дер, В. Астафьев и другие).

Кандидат философских наук,

доцент И. Л. Набок для моло-

дежи читает цикл «Молодежь,
культура, музыка». Он окончил
Ленинградскую консерваторию,

и фрагментами музыкальных

произведений в собственном
исполнении иллюстрирует свое

выступление. Привлекают уже

сами темы: «Лабиринты музы-
кального быта: поп, рок, рет-

ро», «Подлинные и мнимые

ценности рок-музыки», «Музы-
кальная культура молодежи

70— 80-х годов: проблемы и

противоречия», «Советская рок-
музыка — музыка или рок? О
музыкальной и немузыкальной
культуре молодежи». Все эти

темы будут даны для учащихся
индустриального техникума

(предусмотрены программой на-
родного • университета Дворца
культуры завода «Сланцы»).
Хорошо бы подумать о таких

встречах руководителям моло-
дежных предприятий швейной
фабрики «Молодость», завода

«Полимер» (в недавнем про-
шлом — завод резиновых изде-
лий), завода «Сланцы», а так-
же школ .города и района.

Сейчас большое внимание

уделяется воспитанию культуры

быта, жизни семьи. Многие уже
знакомы с выступлениями кан-

дидата педагогических наук, до-

цента JI. С. Вершинина. У него
разработаны циклы для роди-
телей в школах и трудовых
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СТРАСТИ ВОКРУГ ТАЛОНОВ
В малом зале Дома культу-

ры горняков в прошлую суббо-
ту состоялось отчетно - выбор-
ное собрание ветеранов войны
и труда, живущих в третьем
микрорайоне нашего города. К
сожалению, выступавшие щед-

ро обвиняли . руководителей со-
вета, да и друг друга, не под-
бирая «дипломатических» вы-

ражений, не заботясь об истин-
ности сказанного.

Председатель совета ветера-

нов микрорайона И. М. Деси-
нов в отчетном докладе корил
секретаря А. П. Прокопьеву за
то, что она нарушила порядок
раздачи талонов, да и в работе
мало помогла. А вот она в
своем выступлении рассказала

о большой работе, проделанной
в микрорайоне по учету ветера-

нов войны и труда. А талоны,
по ее словам, И. М. Десинов
пять раз выдал один.

—- Со своим заместителем

Нинишовым, — продолжала

А. П. Прокопьева, — у Деси-
нова произошел конфликт, пос-
ле которого Никишова к рабо-
те не привлекали. А в своем

докладе Десинов обвинял его в
бездеятельности. Обвинить мож-
но кого угодно и в чем угодно,
но наговорами делу не помо-
жешь. Десинов сделал многое,

*iio не надо обвинять других в
том, в чем они не виноваты.

Впрочем, большинство вы-
ступавших говорили только о
распределении талонов, остав-
ляя в стороне главные задачи

совета. Выступления преры-
вались шумными репликами.

— Мы, — сказал И. В. Кар-
пов, — потеряли за этот час
облик ветеранов. Какой может
быть деятельность совета, если
в нем действовали только два с
половиной человека: председа-
тель, секретарь, да иногда
включавшийся в дела замести-
тель председателя? Совет ото-
шел от контроля за тем, как в
магазинах обслуживают вете-
ранов и инвалидов войны. Де-
синов никогда там не бывал, В
то же время Кирпичников в
своем выступлении неэтично
обвинил Десинова в том, что он
незаслуженно получил Почет-
ную грамоту. Если кто и ви-
•новат, то это тот, кто предста-
вил его к награждению.

Председатель городского со-
вета ветеранов М. Г. Горбачев,
поддерживая это замечание,
сказал, что на пленуме совета,
обсуждая отчет И. М. Десинова,
его работе дали положительную
оценку. Михаил Григорьевич
справедливо заметил: обвиняя
руководителей советов микро-
районов и города, ветераны са-
ми очень неактивны во всех
начинаниях. В новой поликли-
нике, например, помогали со-
бирать мебель только двенад-
цать человек. Просил он помочь

в распределении подарков.

Отозвался и принял участие
только один Д. Н. Понатос, да-
же на отчетно-выборное собра-
ние пришли очень немногие.

Управляющая делами испол-
кома городского Совета народ-
ных депутатов М. М. Фетисова,
которая обычно поддерживает
контакт с ветеранами, сказала:

— Больно слушать склоку о
талонах. Ни в одном выступ-
лении, кроме как у Обогрело-
вой, не было высказано пред-
ложений о том, как улучшить
работу совета. Высказывая жа-
лобы, критикуя, надо помнить:
слово критическое должно быть
правдивым.

Член КПСС с 1934 года О. М.
Обогрелова с волнением гово-
рила о том, что некоторые
коммунисты - ветераны неактив-
ны в делах совета, в воспита-
тельной работе по месту жи-
тельства. Советы ветеранов
должны больше заботиться о
благоустройстве территории жи-
лых домов. Она сама с удо-
вольствием посадила бы де-
ревья, но в течение последних
четырех лет саженцы никто не
привозит. Дворник, получив
благоустроенную квартиру, не
очищает территорию от снега, и
никто не контролирует ее рабо-
ту.

Собрание избрало новый со-
став совета микрорайона, деле-
гатов на городскую отчетно-вы-

борную конференцию совета
ветеранов войны и труда, реко-

мендовало кандидатуры по вы-
борам в члены городского сове-

та ветеранов.
И. СТЕПАНОВ,
внештатн. корр.

Х ОЧУ рассказать о Леониде
Степановиче Попове, рабо-

тающем в «Тресте № 63» глав-
ным энергетиком. Недавно ему
исполнилось 60 лет. Прожиты
они были не в тепличной об-
становке, а в бурные годы Ве-
ликой Отечественной войны, в
годы разрухи и восстановления
народного хозяйства. В после-
военный период Леонид Попов
один из самых активных
участников событий.

Будучи главным энергетиком
треста, Леонид Степанович час-
то бывает на строительных уча-
стках, согласовывает производ-
ственные вопросы с другими
предприятиями и организация-
ми города. С раннего утра и
до позднего вечера его часто
можно видеть на площадках
строящихся жилых домов, про-
мышленных и социальных объ-
ектов, в конструкторских бюро.

"чЬднако, окунувшись с головой
в производственные дела (ли-

О ТОВАРИЩЕ
шаясь иной раз даже очередных
отпусков), Леонид Степанович
не отказывался и от обществен-
ной работы, помогал молодым
коллегам и своим друзьям. Он —
шеф над детскими садами^ и яс-
лями, активный помощник го-
родскому отделению общества
«Знание», совету ветеранов
комсомола.

За последние восемь — десять

лет Леонид Степанович широко

проявил себя и в другом амплуа:

стал отличным создателем лю-

бительских узкопленочных ки-
нофильмов. Не жалея своих
собственных денег, он приобре-
тал кинопленки, аппаратуру,
химикаты, не считаясь со вре-
менем, производил киносъемки

и монтаж картин. Так, за до-
вольно короткий срок он создал

около десятка любительских
кинофильмов. Это «Товарищам
по оружию» — об открытии

памятника разведывательно-ди-
версионному отряду Героя Со-
ветского Союза В. С. Знамен-
ского в деревне Медвежок, «О
встрече авиамоделистов города

с Героем Советского Союза О.
Хомутовым», «Памятные места

гражданской и Великой Отече-
ственной войн в нашем крае»,
«Встреча с полком имени Ле-
нинского комсомола в Слан-
цах», «Люди в белых халатах»

— о медицинских работниках
Сланцевской ЦРБ и многие дру-
гие. Особенно интересными ока-
зались кинофильмы, посвящен-
ные экскурсиям ветеранов пар-

тии, войны и труда в Ленин-
град в музеи В. И. Ленина,
С. М. Кирова, Октябрьской ре-

А ПОЧЕМУ МНЕ —
НЕТ?

Я к вам с большой прось-
бой, так как не знаю, куда об-
ратиться, может, вы мне под-

скажете, куда мне пойти за по-
мощью? Дело в том, что жила

я до сентября в Псковской об-
ласти Гдовского района в д. Оре-
ховцы, приехала сюда к матери,

так как она больна, прописа-
лась с двумя детьми, развелась
с мужем и вот-вот у меня дол-

жен родиться еще ребенок,
третий. Где я работала, то есть

в деревне — дояркой, талоны
не дают мне на колготки дет-
ские, также носки и чулки, по-
тому что не у них прописана,

мол, где прописана — там и

получай. Так куда мне сходить
и получить эти талоны? Стар-
шая девочка ходит в первый
класс, и у нее всего две пары
колготок, помогите мне, пожа-
луйста, с этим вопросом.

И еще одно очень странно
получается: живет в нашем до-
ме мать с дочкой, сама мама
не работает, алименты когда

как получает, и вдруг она берет
посылку из Гамбурга. А я живу
одна с двумя детьми, жду
третьего, сия;у в декретном

(денег у меня нет), я

еще не получаю даже пособие, и
на одну девочку, старшую, тоже
в данный момент не получаю
алиментов. Так что выходит,
мои дети хуже ее одного ребен-
ка? Ведь я тоже одна и тем бо-
лее в декрете. И к кому идти
за помощью, не знаю?

Л. ГОНЧАР,
жительница города.

волюции, а также киножурнал,
посвященный экскурсионной по-
ездке лекторов сланцевской ор-
ганизации общества «Знание»
по маршруту: Ивангород— Нар-
ва — Кохтла-Ярве— Кюремяэ —

Тарту — Печоры — Изборск —

Псков— Гдов.
Заканчивая этот небольшой

рассказ, хочется от души поже-
лать Леониду Степановичу
крепкого здоровья, счастья,
больших трудовых и творческих
успехов благополучия в жизни!

Н. СИМЧЕНКОВ,
обществ, корр.

именно Бас?
коллективах, специальный цикл
для старшеклассников, цикл
для руководителей среднего
звена «Психология управле-
ния». Интересны темы «Искус-
ство жить вдвоем. 3 ценности и
7 правил счастливого супруже-
ства», «Психология семейных
конфликтов. Причины закреп-
ления конфликтов», «Развод:
добро или зло? Правильное по-
ведение супругов в конфликт-
ных ситуациях», «Психология
мужчины и учет ее особенно-
стей для достижения семейной
гармонии».

Для учащихся младших клас-
сов уже несколько лет читают-
ся циклы по естественно-науч-

ной тематике. В январе— фев-
рале будет закончен цикл со-
трудника Ленинградского Пла-
нетария С. С. Смирнова «Звезд-
ная мозаика». До конца учеб-
ного года состоятся встречи с
лектором из цикла «Лесные
истории». Для учащихся сред-
него школьного возраста пред-
назначен цикл «Рассказы о жи-
вотных». Для старшеклассни-
ков С. С. Смирнов закончит
цикл «Тайны Земли и Вселен-
ной» (темы «Почему погибли
динозавры» и «Крутые дороги
космоса»). Чуть позже высту-
пят лекторы по темам «По сле-
дам снежного человека», « г А е
живут инопланетяне?», «Здрав-
ствуйте, я — привидение!». Если

взрослые захотят послушать

лекторов по этим темам, воз-
ражений нет.

Кроме ленинградских лекто-
ров, выступают и лекторы го-
родской организации, руководи-
тели городского Совета и испол-
кома, его отделов, работники
партийных органов, специалис-
ты предприятий и совхозов,
школ, техникума и института,
педагоги, врачи, юристы.

Тех, кого заинтересовали эти
темы, просим обратиться к
своим руководителям для при-
глашения лектора. Пока в сто-
роне от этой работы стоят мно-
гие руководители, партийные и
профсоюзные организации. Хо-
телось бы, чтобы и СТК поду-
мали и определили тематику
для своего коллектива. Нет
предложений и от воспитателей
общежитий, кроме И. И. Люби-
мовой, воспитательницы обще-
жития швейной фабрики «Мо-
лодость». Помалкивают и руко-
водители клубных государствен-
ных учреждений культуры.

Все справки можно получить
в городской организации обще-
ства «Знание» (телефон
2-12-40).

О чем еще хотелось бы по-
слушать? Напишите, позвоните.

Э. ГОРШКОВА,
ответственный секретарь
городской организации об-
щества «Знание».

ЗАБОТЫ
ЛИТЕРАТУРНОГО

ОБЪЕДИНЕНИЯ
Субботним днем, 20, января,

состоялось очередное занятие

литературного объединения на-

шего города. Ждали руководи-
теля из ленинградской писа-
тельской организации, напрас-
но —не дождались. А руководи-
тель - профессионал нужен, в
ЛИТО собираются в основном
люди рабочих профессий, сюда
приходят: строитель, арендатор,
лаборант, машинист котельных
установок, электрик, канцеляр-
ский работник, а писателей У
нас нет. И только один человек
из собравшихся имеет филоло-
гическое образование. А осталь-
ные в основном имеют среднее.
Слушали новые стихи Г. И. Че-
репениной, Т. Т. Пушкаревой,
В. В. Никифоровой и О. В. Пет-
ровой. Лирические строчки
О. В. Петровой никого не ос-
тавили равнодушными и полу-
чили высокую оценку. Решили,
что быть этому стихотворению
в очередной «Литературной
странице» газеты «Знамя тру-
да». Прошедший месяц после
декабрьского занятия принес
творческие удачи и В. В. Ники-
форовой. Ее стихи отличаются
лаконичностью и разнообразием
поднятых тем. А вот Г. И. Че-
репенину и нашего старосту
литературного объединения
И. Ф. Ширина настроила на по-

литическую волну такая про-
заическая вещь, как канцеляр-
ская бумага. Они написали бас-
ни о бумаге черновой и лино-
ванной. Удивляться тут осо-
бенно нечему — бумага в наши
дни тоже дефицит. Потом Иван
Федорович обрадовал собрав-
шихся сообщением, что если до-
будем бумагу... да еще многие
внешние условия будут благо-
приятными, то не исключена
возможность появления сборни-
ка сланцевских поэтов. Лите-
ратурное объединение в нашем
городе существует 30 лет. И
если многолетний труд наших
земляков будет завершен из-
данием сборника, даже не-
большим тиражом — это будет
заметным событием в куль-
турной жизни нашего города.

Повеселели авторы, начали
обсуждать, что можно вклю-
чить, где отпечатать текст.
Вспомнили и о тех, кого уж
нет, и о тех, кто далече отсюда.
Решили собрать их стихи, рас-
сказы и самое лучшее включить
в сборник. Особо не надеясь на
столь хорошую перспективу,
местные поэты решили, что в
случае издания сборника весь
гонорар отдадут в благотвори-

тельный фонд н ин А.ЦЫ
обществ, корр.

803 ВРАЩАЯСЬ
К НАПЕЧАТАННОМУ

ПРОКОРМИМ ли
мы

САМИ СЕБЯ?
В газете «Знамя тру-

да» совсем недавно (15 и

18 января) были опубли-
кованы заметки двух ве-

теранов на общую тему:

кто прокормит наше госу-

дарство?
Ветеран труда Ф. Гу-

реев в своей статье «Ес-
ли действовать по - хо-

зяйски» пишет: «Обес-
печить изобилие может

только земля. Надо дать

ее людям и дать в соб-
ственность... Пора менять

жизнь не идеологическим
воздействием на массы, а

путем трезвого хозяйско-
го расчета».

Ветеран же КПСС Ф.
Чуркин озаглавил свою

заметку «Деревне надо

помочь», в которой за-

являет: «Фермерские и

хуторские хозяйства —

это шаг назад, Я в корне

против передачи земли

десятками гектаров в лич-

ную собственность, иначе

вырастим новых курку-

лей, которых вновь при-

дется раскулачивать».
Вот так, знай наших, не

моги высовываться, у нас

такая идеология — все

равны. А ведь и в отчет-

ном докладе ГК КПСС
на XIX городской партий-
ной конференции есть та-

кая фраза: «Городской
комитет партии разделяет

позиции подавляющего
большинства коммунистов

района о недопустимости
продажи или передачи

земли в частную собствен-
ность». Далее там же ска-

зано, что законодательное
решение в пользу част-

ной собственности на зем-

лю горком считает поли-

тической ошибкой. Тогда
позвольте задать вопрос

горсовету (в котором

большинство коммунис-
ты): «Как же вы будете
выполнять Закон Россий-
ской республики «О зе-

мельной реформе»?' Види-
мо, вы, товарищи комму-
нисты, сами себя запуга-

ли, что демократы разго-

нят сразу все ваши лю-

бимые совхозы и колхо-
зы? Но этого же никто

не сделает, если сами

сельские труженики не

захотят этого. И эта

мысль прошла на совмест-
ной сессии Ленсовета и
Леноблсовета в словах

генерального директора
«Птицепрома» тов. Ю. В.
Трусова: «Пусть на земле
в честном соперничестве
развиваются все формы
собственности. Да, надо

создать фермерам стар-

товые условия, помочь
им на первых порах...».

Уже сейчас личные

приусадебные участки да-
ют более половины произ-
водимого картофеля и
около 30 процентов других

овощей, не говоря о фрук-
тах. А сколько мяса и
молока сдают частники в

счет поставок совхозов и
колхозов? По данным
опроса жителей нашей
области сотрудниками
ЛенСНИЦ (газета «Вес-
ти» от 16.01.91 года),
фермерами хотят стать 22
процента, а работать на
подряде 18 процентов.
Так давайте, дорогие слан"
цевчане, будем сообща
поднимать нашу деревню,
тогда никто не станет за-
давать вопросы: «Кто нас

прокормит?».

А. АРТЕМЬЕВ,
пенсионер.
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ДЕБЮТ ЮНЫХ
САМБИСТОВ

Участие юных футболистов и

хоккеистов детского спортивно-

го клуба «Резонанс» в много-

численных турнирах и соревно-

ваниях стало уже привычным

как для их родителей, так и для

всех, кто хоть немного заинте-

ресован в развитии физкуль-
туры и спорта в нашем городе.

А вот для юных самбистов, за-

нимающихся в ДСК «Резонанс»
с сентября прошлого года у

тренера Александра Анатолье-
вича Соловьева, проведенные в

воскресенье клубом «Резо-
нанс» городские соревнования

стали первым спортивным стар-

том, Что ж, тем памятнее и

дороже будут для ребят их дип-

ломы и призы,

Больше всего участников бо-
ролось в весовой категории до

50 килограммов — 11 человек.

Победив всех соперников, первое

место уверенно занял учащийся

ПТУ-57 А. Огородников. В ре-

шающей схватке за второе мес-

то победил А. Силин (школа
№ 12), на третьем месте — А.
Плюснин (школа № 6), одер-

жавший, кстати, самую быструю
победу на турнире: всего 12 се-

кунд потребовалось ему в од-

ном из поединков на то, чтобы
эффектным приемом уложить

противника на ковер.

В весовой категории до 60

килограммов участников было

чуть меньше, но борьба проте-

кала еще напряженнее. Правда,

занявший 1-е место В. Степанов

(школа № 11) был явно силь-

нее своих соперников и одержал

над ними победу досрочно, в

течение одной — двух минут. Но
остальные участники оказались

примерно равными по силам,

поэтому поединки между ними

проходили в острой и беском-
промиссной борьбе. Настоящий
борцовский характер и волю к

победе проявил учащийся 8
класса школы №5 10. Харичев.
В одном из поединков за 5 се-

куНд до конца' схватки он про-

игрывал противнику 6 очков. В
этой, безвыходной, казалось бы,
ситуации Юрий сумел найти в

себе силы и провел болевой
прием, одержав таким образом
чистую победу. Так же упорно

боролись и его главные сопер-

ники М. Герасимов (школа
№ 12) и В. Баринов (школа
№ 3). Во встречах между со-

бой они не разрешили спор за

призовые места: на втором

месте — Ю. Харичев, на треть-

ем — М. Герасимов, В. Ба-
ринов — на четверто, м.

В весовой категории до 40
килограммов победителем стал

А. Алексеев (школа №12), на

втором месте Ю. Волков (школа
№ 3), а третье место раздели-

ли сразу два участника— К. Ар-
тамонов (школа № 1) и К. Пе-
чень (школа № 3).

В весовой категории до 70
килограммов за первое место

боролись А. Алексеев (школа
№ 3) и А. Евгеньев (школа
№ 6), внешне и по манере вес-

ти схватку выглядевший, по-мо-

ему, предпочтительнее. Однако
в начале поединка более удач-

но действовал А. Алексеев.
Лишь при счете 2:9 А. Евгень-
ев стал действовать активнее и

в свойственной ему манере про-

вел два удачных приема, но на

большее времени ему не хва-

тило. Со счетом 9:8 бесспорно
заслуженную победу одержал

А. Алексеев. Молодец!

Этим поздравлением, отно-

сящимся в равной мере ко всем

участникам соревнований, и

пожеланиями новых побед

юным спортсменам мне и хо-

чется закончить свой рассказ о

первых городских соревновани-
ях по борьбе самбо, организо-

ванных детским спортивным •

клубом «Резонанс».

В. БОРИСОВ,
внештатн, корр.

Сооди

КОРОТКО
О ФАКТАХ

ф В течение недели заре-

гистрировано 36 сообщений о

преступлениях: тяжких пре-

ступлений в районе не со-

вершено.

• В структуре преступле-

ний наибольшую долю (14

преступлений) составляют
кражи .личного имущества
граждан. ,

• Совершено 3 кражи

продуктов питания, пустой

посуды, лыж из подвалов и

сараев по улице Кирова,
Грибоедова, поселка РТС.

Задержана группа несовер-

шеннолетних, совершивших
одну из этих краж.

• Все большее распрост-

ранение получают кражи

личного автотранспорта, а

также вещей и запасных час-

тей из автомашин, оставлен-

ных без присмотра.

В течение недели соверше-

на кража автомашины ВАЗ
2101 из гаража у поста ГАИ
(она найдена разукомплекто-

ванной в районе Туганов),
кражи радиоаппаратуры, ве-

щей, одежды из автомашин

в д. Козлов Берег, у дома

№ 1 7 по проспекту Молодеж-
ный, у дома № 16 по улице

Шахтерской Славы.
В ночное время в момент

совершения одного из наз-

ванных преступлений задер-

жан житель Эстонии, осталь-

ные преступники успели

скрыться, ведется розыск.

В ходе задержания было
применено оружие.

• Участились случаи

краж из квартир, похища-

ются деньги, изделия из

драгоценных металлов,' цен-

ные вещи, одежда. Среди по-

хищенного:
серебряные монеты —

царские рубли, советские

1924—25 гг., немецкие . и

латвийские монеты;

большое количество совет-

ских юбилейных монет раз-

ного достоинства, а также .мо-

неты по 10 копеек;

2 перстня с сапфиром и

александритом, обручаль-
ные кольца;

часы «Чайка» и «Заря»;
магнитофонные кассеты;

икона с лампадой;
шкатулка с росписью из

Хохломы;
книги;

плеер « Квазар» оранжево-

го цвета;

магнитофон кассетный
«Соната» черного цвета,-

бижутерия.
Кражи совершаются в

первой половине дня, путем

выбивания или отжатая две-

рей. Граждан, которые виде-

ли в своих подъездах по-

сторонних лиц, звонивших в

квартиры или обращавших-
ся под надуманными предло-

гами, просим позвонить по

телефонам 2-31-30; 2-30-97;
2-35-61 или 02.

ф Совершены 2 кражи

государственного имущества

— комбикормов в деревне

Поречье и телефонного аппа-

рата, радиоприемника и мик-

рокалькулятора из помеще-

ния пассажирского автопред-

приятия.

ф Среди других сообще-
ний более половины — о пра-

вонарушениях в быту.
ф В прокуратуру для при-

нятия решения направлен

материал об оказании со-

противления сотруднику ми-

лиции А. В. Никитиным,
1969 года рождения, нахо-

дившимся в нетрезвом со-

стоянии.

ф Из-за нарушений в экс-
плуатации электропечи сго-

рела бытовка, принадлежа-
щая Кингисеппскому СМУ.

• В дорожно - транспорт-

ном происшествии пострадал
мотоциклист, доставлен в

больницу. Задержано 5 води-

телей за управление авто-
транспортными средствами в

состоянии алкогольного опья-

нения.

П о з д р а в ления

Алексею Арсентьевичу
КАЗАКОВУ

Сердечно поздравляем с 60-
летием. Желаем крепкого здо-

ровья, творческих успехов в

работе, счастья.
Коллектив котельного цеха

ТЭЦ СПЗ «Сланцы».

Гтелевидение!

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 2 ФЕВРАЛЯ
6.30 — Поет Л. Рюмина. 7.00

— Мультфильм. 7.15 — Спорт
для всех. 7.30 — Ритмическая
гимнастика. 8.00 — Утренняя
развлекательная программа.
8.30 — Наш сад. 9.00 — ТСН.
9,15— Фильм-концерт. 9.40 —

Мультфильмы. 10.10 — Слово.
11.55 — «Вольный ветер». X. ф.
1-я и 2-я серии. 14.00— Н.-п. ф.
15.00 — ТСН. 15.15— «Бурда
моден» предлагает... 15.45 —

Ступени. 17.00 — «Золотая
утка». X. ф. 18.00 — Между-
народная панорама. 18.45 —

Док. ф. 19.40 — «Меланхоли-
ческий вальс». X. ф. 21.00 —

Время. 21.45— Конкурс студии
«ТФ». 23.45 — ТСН. 00.00 —

Студия «ТФ». 00.40 — Танцы,
танцы, танцы. 1.10 — «Золо-
тая мина». X. ф. 1-я серия.

2.15 — Концерт,

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Концерт. 9.00 — Русская речь.

9.30 — Док. ф. 10.00 — Со-
дружество. 13.30 — Плюс один-
надцать. 17.00 — Блистатель-

ный Дрезден. 17.45 — Педаго-
гика для всех. 18.45 — ТВ о

ТВ. 19.45 — Парламентский
вестник России. 20.00 — Спо-
койной ночи, малыши. 20.15 —

Волейбол. 21.00 — Время.
21.45 — «Ханума». Фильм-
спектакль. 00.05 — Фильм-кон-
церт.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

, СУББОТА, 2 ФЕВРАЛЯ

7.00 — В эфире телекомпа-

ния «ТС-1», 8.00 — Публи-
цистический фильм. 9.05 —

«Тени исчезают в полдень». X.
ф. 5-я и 6-я серии. 11.20 —

Топ-секрет. 11.55 — Док. ф.
12.20 — Найди меня, или Серь-
езная игра для взрослых. 12.50
— Док. ф. 13.40 — Мульт-
фильм. 13.50 — Киноканал
«Осень». 15.50— Док. ф. 16.30
— Сказка за сказкой. 17.20 —

Народное творчество. 17.50, —

Фильм-балет. 18.45 — Док. ф.
19.10 — Факт. 20.30 — Боль-
шой фестиваль. 20.45 —Экс-
пресс-кино. 21.00 — Время.
21.45 — Вестник «Возрожде-
ние». 22.00 — Музыкальный
телефон. 22.10 — Лира. 23.10
— Топ-секрет. 23.45 — Теле-
курьер. 00.15 — «Генн исчеза
ют в полдень». X. ф. 5-я и 6 я

серии.

1= кино =1

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 1
февраля — «Панцирь». Нача-
ло в 18, 20 часов.
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КИНОТЕАТР «ТРУД»- 1
февраля — «Достигая невоз"

можного». Начало в 18, 20, 22
часа.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
1 февраля — «Космические
яйца». Начало в 18, 20 часов.

«Красная жара». Начало в 22
часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 1 февраля — «Долгая
разлука»- Начало в 17, 20
часов. Для детей. «Третий
дракон». Начало в 15 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 1 фев-
раля — «Любовь с привилеги-

ями». (Две серии). Начало в

17, 20 часов.

•
СЛАНЦЕВСКОМУ

ЛЕСОКОМБИНАТУ
требуются

ТРАКТОР И СТЫ^на тре-

левку и вывозку леса,

ВОДИТЕЛИ категории

«Е»,
СТРОИТЕЛЬНЫЕ РА-

БОЧИЕ (плотники, камен-

щики).
3-2

ШАХТЕ № 3

требуются

1. Для работы на обогати-
тельной установке —

МАШ ЙН ИСТЫ установок

обогащения или УЧЕНИКИ,
СЛЕСАРИ по ремонту

технологического оборудо-
вания или УЧЕНИКИ,

ОПЕРАТОРЫ пульта уп-

равления или УЧЕНИКИ.
Трудящиеся обогатитель-

ной установки пользуются

льготами; выход на пенсию

по 2 списку.

Длительность отпусков в

зависимости от стажа:

машинисты установок

обогащения 32 — 42 дня,

слесари по ремонту обору-
дования 33—38 дней, опера-

торы пульта управления 26
—36 дней.

2. Для работы в ОТК —

ПРОБООТБОРЩИЦЫ.
4—4

«СЛЛНиЫАГРОПРОМ-

ТеХППКЕ»

срочно требуются

ВОДИТЕЛИ категорий
«В», «С», «Е»,

ЭЛЕКТРИК по обслужи-
ванию животноводческих
ферм,

ГАЗОЭЛЕКТРО СВАР
ЩИКИ 4 и 5 разрядов, с

оплатой труда 300—400 руб-
лей,

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
РАБОЧИЕ строительных

специальностей,
ИНЖЕНЕР - ЭНЕРГЕ-

ТИК или ТЕПЛОТЕХНИК,
ЭКОНОМИСТ.
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров, те-

лефон 2-19-98.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

срочно требуются

РАБОЧИЕ овощехрани-

лища,

СЛЕСАРЬ - РЕМОНТ-
НИК,

ЭЛЕКТРИК,
ВОДИТЕЛЬ автомашины

ГАЗ-53,
САНТЕХНИК,
ГАЗОЭЛЕКТРО С ВАР-

ЩИК,
МАШИНИСТЫ холодиль-

ных установок или УЧЕНИ-
КИ.

За справками обращаться
по адресу; ул. Кирова, дом

16, отдел кадров, телефон
2-26-86.

2—2
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МИЛИЦИЯ ПРОСИТ ПОМОЧЬ.

30 января с. г. ночью в период от 2 час. 35 мин. до 2
час. 40 мин. в комиссионном магазине, расположенном в

доме № 7 по улице Кирова, неизвестный преступник разбил
2 витринных стекла и похитил импортный переносной 2-
кассетный магнитофон LEVIS-205 с двумя отстегивающими-

ся колонками в корпусе черного цвета с кнопками белого
металла на передней панели.

Всех граждан, которым известно что-либо, относящееся к

данному преступлению, просим обратиться в уголовный ро-

зыск или позвонить по телефонам; 2-31-30, 2-30-97, 2-35.61
или 02.

Коллектив воспитанников
и сотрудников школы № 10
выражает глубокое соболез-
нование Людмиле Александ-
ровне Коломыцевой в связи

со смертью матери.

Коллектив Сланцевского
комбината общественного пи-

тания выражает глубокое со-

болезнование родным и близ-
ким по поводу безвременной
смерти работницы комбината
ВУКОЛОВОЙ Веры Василь-
евны.

Глубоко скорбим По пово-

ду безвременной смерти ВУ-
КОЛОВОЙ Веры Василь'
евны и выражаем искреннее

соболезнование родным и

близким покойной.
Коллектив столовой ЦКП
СПЗ «Сланцы».

Глубоко скорбим по пово-

ду безвременной смерти ВУ-
КОЛОВОИ Веры Васильев'
ны и выражаем искреннее

соболезнование родным и

близким покойной.
Коллективы столовых

№№ 7, 10.

Учителя и учащиеся Но-
восельской школы глубоко
скорбят по поводу безвре-
менной смерти ИВАНОВА
Алеши и выражают соболез-
нование родным и близким
покойного.

Выражаем искреннее собо-
лезнование Анатолию Нико-
лаевичу Никитину в связи

со смертью его отца.

Коллектив автоколонны

ЛПО «Ленинградсланец».

Г о о ецг а

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

среда», четвергам, пятницам

и субботам
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